Un Día en la Escuela

Normalmente yo viajo a la escuela a las 7:45 de la mañana. Yo veo a mis amigos y en SSR nosotros leemos mucho. En la mañana yo aprendo español, arte, y construcción.

Yo tengo una pregunta en la clase de español -¿Señor, Ud. vende notas (grades) buenas? Pero el Señor vende notas buenas para MUCHO dinero, y yo no tengo mucho dinero. Él Señor Wood es muy antipático, él sorprende muchos estudiantes. ¡Él debe ser un profesor bueno!

La clase de español es muy divertido (fun). Los estudiantes aprenden mucho y responden a muchas preguntas de animales y la familia. ¡Nosotros comprendemos todo el español!

Nosotros comemos en el almuerzo (lunch). Yo hablo con mi amigo -¿Tú comes mucho hoy? ¿Tú bebes leche (milk) o agua? Mi amiga tiene comida (food) de la casa, ella teme la comida de la cafetería.

En la tarde tenemos literatura y matemáticas. En el gimnasio los estudiantes practican deportes, y ellos corren muy rápidamente. Finalmente viajamos a la casa y yo prometo hacer la tarea a mi mamá.